

LAFARGE MUESTRA SU METODOLOGÍA PIONERA EN GESTIÓN SOSTENIBLE DE CANTERAS A EXPERTOS INTERNACIONALES

- Unos 80 profesionales del sector de los áridos han visitado la cantera de Las Cuevas de Lafarge en el Garraf (Barcelona)
- La visita se ha realizado en el marco de la reunión internacional *Global Aggregates Information Network (GAIN)*

Montcada i Reixac, 24 de mayo de 2018.- Unos 80 asistentes de la reunión internacional *Global Aggregates Information Network (GAIN)*, han participado en una visita técnica a la cantera de Las Cuevas de Lafarge (Grupo LafargeHolcim) en el Garraf (Barcelona). Esta visita ha permitido dar a conocer la experiencia y metodología pionera de LafargeHolcim en la gestión sostenible de canteras y el fomento de la biodiversidad en sus restauraciones.

La visita ha permitido mostrar cómo se trabaja en la cantera de Lafarge y los participantes de GAIN han conocido de primera mano sus medidas de seguridad, la planta de tratamiento, la maquinaria móvil que utilizan en la planta y se ha profundizado, sobre terreno, en los procesos de restauración de Las Cuevas para la conservación de su biodiversidad.



Fotografías: LafargeHolcim. Momentos de las presentaciones.

LafargeHolcim con más de 1.000 canteras en todo el mundo tiene el compromiso de alcanzar un impacto positivo neto en una escala global. Para conseguir este objetivo, basa la restauración de las canteras siguiendo las recomendaciones de *Biodiversity Indicator and reporting System (BIRS)* fruto de la colaboración entre la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza, UICN, y LafargeHolcim que se concretan en tres premisas:

- La **tecnología**. A través del conocimiento de cada espacio y entorno, se adecua la metodología a cada espacio, analizando cómo trabaja la naturaleza para generar biodiversidad.
- La **gobernanza**. La gestión del espacio se lleva a cabo con alianzas con organizaciones ambientales o de conservación de la naturaleza, entidades de custodia del territorio, universidades y/o administraciones.
- El **legado**. Garantizar que este capital natural recuperado se destina para el uso y disfrute de la sociedad.



Barcelona acoge el *Global Aggregates Information Network Meeting (GAIN)*

Barcelona está acogiendo del 21 al 25 de mayo la 5ª reunión bienal del Foro *Global Aggregates Information Network*, GAIN, y la Asamblea General de la Unión Europea de Productores de Áridos, UEPG. El Foro GAIN, que ha reunido a fabricantes de áridos de 35 países, está debatiendo los aspectos más importantes para el futuro del sector a nivel mundial centrado en la contribución de las empresas de áridos a un futuro mejor y sostenible para la industria de canteras.

Acerca de LafargeHolcim

Con una presencia equilibrada en más de 80 países y centrados en el cemento, áridos y hormigón, LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) es el líder mundial del sector de materiales de construcción. El Grupo cuenta con cerca de 80.000 empleados en todo el mundo y una cifra de negocios neta combinada de cerca de 27.000 millones de francos suizos (23.000 millones de euros). LafargeHolcim es el referente de su industria en I+D y ofrece a clientes que abarcan desde la albañilería hasta los proyectos de mayor envergadura y complejidad la más amplia gama de productos de valor añadido, servicios innovadores y soluciones constructivas integrales. Con el compromiso de crear soluciones sostenibles para una mejor construcción e infraestructuras y de contribuir a una mejor calidad de vida, el Grupo se encuentra en la mejor posición para afrontar los desafíos de la creciente urbanización.

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 18 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Más información en www.lafargeholcim.com o en Sostenibilidad.lafargeholcim.es

Más información:

info@globalcom.cat
+34 647 333 893
+34 659 372 782